

学校だより



かけはし

見附市立新潟小学校 第2号(R6.5.23)

【教育目標】ともに遊び ともに学び ふるさとにいがたを愛する子
オンリーワン ～自分大好き 学校大好き 地域大好き～



運動会の価値

校長 本間 貴子

私が6年生を担当していた時のことです。ヨーロッパのある国からの帰国子女が休暇を利用して数か月の間、日本の学校生活を体験することになりました。その子は、生まれて初めて日本の運動会に参加しました。練習の時から、他の児童と楽しそうに徒競走も団体種目も一生懸命に取り組む様子を見て、私は「日本の小学校でのいい思い出になるといいなあ。」とっていました。



運動会が終わった時、その子のお母さんが目に涙を浮かべて近づいてきました。私は、その子に何かあったのかと心配になり、「何かありましたか？」と尋ねました。すると、お母さんは「先生、今日は、ありがとうございました。我が子が全力で走り抜く姿を初めて見ました。お友達と力を合わせて競技に熱中する姿を初めて見ました。その姿を見て、親としてうれしくて涙が出ました。本人にとっても忘れられない経験になったと思います。」と言葉を詰まらせながら話してくださいました。「海外で暮らしていると、日本の文化や教育の素晴らしさがとても懐かしく感じられます。やっぱり、運動会っていいですね！」とも話されました。それまで当たり前だと思っていた運動会での子どもたちの姿が、いかに尊く、周囲の人間に感動を与えるのかと、改めて気付かされる出来事でした。

さて、今年度の新潟小学校運動会は、白組の勝利で幕を閉じました。赤組も白組も素晴らしい戦いぶりでした。運動会は学校行事の中でも重要な教育活動の一つです。ですから、準備は新年度早々に始まります。4月5日の始業式からわずか3日後の職員会議で、体育主任が運動会について提案し、全職員で話し合いました。その後は、各クラスで赤白の組分けや応援団の決定をしました。運動会2週間前になると、競技や応援の練習に一層熱が入り、忙しい日々が続きました。しかし、私たち教職員が何より大切にしたのは「全ての子どもが主役の運動会」「子どもたちの手で創り上げる運動会」ということです。応援リーダーの熱意や指示は子どもたちによく伝わりました。6年生のきびきびした態度やかっこいい姿は全校のお手本でした。練習を重ねていくうちに、子どもたちの身支度がそろい、行動がそろっていきました。私は、全員の気持ちが運動会に向けて一つになっていることがうれしかったです。本番は「真剣勝負」「ルール&マナー」が感じられる素晴らしい運動会でした。

「自分の力を出し切ること」「仲間と力を合わせてやり抜くこと」…今年度も、子どもたち一人一人の姿が、運動会の価値を教えてください。

運動会フォト



運動会当日は、PTA種目の準備及び運営、テントの設営や撤収、用具の片付け等で、多くの保護者の皆様・地域の皆様からご支援いただきました。おかげさまで、大変スムーズに準備及び運営ができました。心より御礼申し上げます。

6月の予定

1日 (土)	創立記念日	18日 (火)	5年下校 14:20 頃下校
3日 (月)	6年生 14:20 頃下校	19日 (水)	5年生自然体験教室(～20日)
4日 (火)	6年生修学旅行(～5日)	21日 (金)	5年下校 14:20 頃下校
	1,2年生校外学習(市民の森)		新清掃場所開始 生活アンケート
5日 (水)	口座振替日 2年PTA行事	24日 (月)	クラブ活動 卒アル写真撮影予備日
6日 (木)	6年生 14:20 頃下校	25日 (火)	学習指導改善調査(～27日)
11日 (火)	個別面談(～13日)13:20 頃下校	27日 (木)	全校集会 オンリーワンタイム
12日 (水)	朝の読み聞かせ	28日 (金)	ししの日
13日 (木)	絆集会 3限		スクールカウンセラー来校(AM)
14日 (金)	獅子舞練習	29日 (土)	いこいの森整備作業(8:00～9:00)
17日 (月)	委員会活動 歯科指導		
	6年生卒業アルバム用写真撮影		



ホームページへのアクセスは、こちらからどうぞ